



Pour publication immédiate
COMMUNIQUÉ

Pour toute la famille -

***Le chant de l'alouette*, en tournée dans l'Ouest-de-l'Île...**

Montréal, 27 février 2018 — Initiée par les Jeunesses Musicales Canada, la *Semaine de la musique* présente le spectacle ***Le chant de l'alouette***, en tournée dans les lieux culturels suivants, de l'Ouest-de-l'Île de Montréal :

- Dimanche 4 mars 2018, à 15 h : Stewart Hall, Pointe-Claire
- Mardi 6 mars 2018, à 13 h 30 : L'Entrepôt, Lachine
- Jeudi 8 mars 2018, à 11 h : Centre socioculturel de L'Île-Bizard

Quatre artistes (Philippe Gélinas, Laurence Beaudry, Chantal Simard et Lise Roy) font revivre les chansons et les musiques qui ont animé la vie des familles venues s'établir en Nouvelle-France, au début de l'histoire du Canada. Nos arrière-grands-parents les ont chantées et jouées pour leurs enfants qui les ont conservées comme un grand héritage à partager.

Vielle à roue, mandola, violon, alto, mandoline, percussions et voix s'harmonisent pour enchanter les petits et les grands vers la magie d'un conte étonnant des temps anciens. La présence d'un panorama mobile illustrant le récit fascine les spectateurs. Panorama mobile : François Beauchemin. Aquarelles : Maude Laterreur. Texte et direction artistique: Philippe Gélinas. Une création de l'Atelier du Conte en Musique et en Images, en coproduction avec les Jeunesses Musicales Canada. Soulignons que les 21 et 22 mars prochains, le Théâtre Outremont accueillera ***Le chant de l'alouette*** pour le public scolaire.

Le chant de l'alouette, un spectacle vivant et dynamique au cœur de la musique et de l'histoire! Un rendez-vous (gratuit) pour toute la famille, les **4, 6 et 8 mars 2018**, à **Pointe-Claire, Lachine et l'Île-Bizard**.

-30-

Source : Lise Roy 514-421-4577 1-877-441-4577
info@acmimusique.org www.acmimusique.org